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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1752 presentata da Ruffino, inerente a
"Bokki Camping di Bardonecchia"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori, esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1752.
La parola alla Vicepresidente Ruffino, che interviene in qualità di Consigliera per

l'illustrazione.

RUFFINO Daniela

Grazie, Presidente.
Abbiamo letto, e credo che ne siamo tutti a conoscenza, della vicenda del Bokki di

Bardonecchia. C'è stata una sentenza definitiva del TAR, che ha ordinato la restituzione al
Comune del campeggio, che però è senza gestore e per questa ragione è a rischio chiusura.

Nelle intenzioni del Sindaco è evidente la volontà di individuare ogni possibile soluzione
per mantenere l'apertura del campeggio, attraverso anche una nuova gara di appalto.

La mia interrogazione è volta a conoscere quale sia lo stato della procedura per la parte
di competenza regionale.

Il Bokki, sicuramente, ha una grande valenza turistica e credo sia interesse di tutti dare
ogni contributo possibile per essere pronti a una stagione turistica invernale che speriamo
positiva.

Per quanto mi riguarda, c'è un contatto diffuso con molti campeggiatori che hanno
bisogno di informazioni, anche per gli investimenti che dovranno fare sulle strutture
all'interno del campeggio, proprio per affrontare l'inverno.

PRESIDENTE

Grazie, collega Ruffino.
La parola all'Assessora Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessora regionale

Grazie, Presidente.
Rispondo a nome del collega Balocco, che riferisce che in merito all'interrogazione e alla

richiesta della Consigliera Ruffino, dal Comune di Bardonecchia, ai fini del rilascio della
concessione demaniale per l'uso di un terreno da mantenere a campeggio e per l'uso di due
ponticelli, la cui richiesta è pervenuta agli Uffici il 22 febbraio 2017. Lo stesso Ufficio in data 2
maggio 2017 chiedeva al Comune di Bardonecchia atti integrativi, che sono pervenuti in data
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16 agosto 2017.
Allo stato odierno, per la pratica, si sta lavorando per la definizione complessiva della

pratica stessa che, con riguardo all'esame tecnico, si ritiene di concludere entro il 10 ottobre;
mentre per il rilascio della concessione si evidenzia la seguente problematica, già peraltro
rilevata in sede di sopralluogo congiunto con il Comune di Bardonecchia: la concessione che
potrà essere rilasciata per il 16 ottobre 2017 sarà ovviamente finalizzata a uso campeggio, così
come richiesto dal Comune di Bardonecchia e previsto nella destinazione d'uso del PRG
comunale autorizzato.

Nella nota seguono i dettagli riguardo gli aspetti più tecnici sia del PRG, sia dello stato
di avanzamento della pratica inoltrata presso gli Uffici della Regione, quindi si immagina che
entro la metà di ottobre il procedimento possa essere chiuso.

PRESIDENTE

Grazie, Assessora Pentenero.

PRESIDENTE

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.

*****

(Alle ore 15.52 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.55)


